

Acerca de «Los judíos» - Israel, «JHVH» y el judaísmo

Sumo Sacerdote HC 666

[Diciembre 19, 2024](#)

El Judaísmo no es más que una desviación de una Antigua Cultura Pagana [robaron todos los elementos de las Antiguas Culturas de los Dioses].

El robo y la perversión de estos términos es tan grande, que ya no se parece a la Antigua Cultura. Esto se hizo por razones de infiltración, pero también porque los judíos eran esencialmente una tribu de bandidos, esclavos y sin cultura que no significaba nada [y aún lo hace]. Sin embargo, idearon una gran ideología criminal en torno a términos y conceptos espirituales robados de todas las Civilizaciones que los albergaron y acogieron.

Por supuesto, no dieron ningún aprecio a este hecho y profanaron todo el conocimiento para que encajara en una narrativa cultural y racial para su propio beneficio, hasta que llegamos al día presente en la historia donde llevan a cabo genocidios y existen en las mismas perversiones que siguen expandiéndose en el tiempo y el espacio.

Los judíos son muy sensibles y cortantes con estos temas, porque cuando su robo se pone de relieve y se pone delante de la gente, los judíos tienen dos problemas:

1. Nunca más serán tomados en serio ya que sus términos de "Ser Elegidos" se van a derrumbar.
2. Cuando la gente descubra como volver a los Dioses, toda la narrativa judia y los judios tambien, se derrumban.

Los judíos se etiquetan a sí mismos como los «Elegidos», un término que fue llevado desde Egipto y otras Civilizaciones. Israel, el «nombre» de su «Nación», es una perversión de la «Nación» de Isis, Ra y El. Estos tres símbolos, se refieren a la Diosa de la Luna Isis, el Dios del Sol Ra, y la palabra genérica para la Luz [EL] en las lenguas del Medio Oriente.

Los Faraones o en general cualquier persona extremadamente avanzada [ya sea Clero o Líderes] en el Mundo Antiguo, eran «Mesías», una palabra que viene de la palabra Griega Antigua «Μεσσίας» que significa «El Medio» o el que actúa como un ser completamente avanzado que trae la Voluntad de Dios a la tierra. Por supuesto, los judíos no tienen más que una idea exagerada sobre este tema, y vuelven a engañar a la gente con que «El Mesías sólo puede ser judío».

Ahora, con respecto a la palabra «judío», el «judío» es un elegido de «Dios». El término "JHVH" es una perversión del nombre de cuatro letras IAEO, que más tarde fue transliterado en una perversión llamada "JHVH" que más tarde fue llamado "El Altísimo".

El «Altísimo» no es un «judío», sino más bien es un concepto para la conciencia del Universo que impregna todas las cosas en existencia. Cuando uno se conecta al «Nombre de Cuatro Letras» o «IAEO» que es un símbolo para los Pilares del Alma [4 Pilares] uno eventualmente crea el «Templo de Dios» en donde «Dios» o la conciencia del universo puede residir. Entonces, uno es un «Elegido».

Todos los conceptos anteriores y muchos otros, como los interminables nombres que son robados de otras religiones Paganas Antiguas, fueron mezclados en lo que llamamos «Judaísmo». Más tarde, estos seres también formaron una asociación que llamaron «Los judíos» basados en su tribu en el Medio Oriente, y tomaron todo fuera de contexto; creando el mal alrededor de estos conceptos que hoy vemos que hacen.

El nombre «judío» fue robado de las primeras vocales de la palabra «IU» o «Iu-Pater» o «Júpiter», el símbolo del poder de Zeus. Zeus, también fue referido como la fuerza de IAEO o IAO, un símbolo para el poder trino del Universo y los Cuatro Cuartos y direcciones de la existencia. Como tal, un «IU» o un «judío» originalmente sería alguien que estaba en el sentido lo suficientemente avanzado como para ser consciente de la inteligencia cósmica o «Zeus». Nada de esto, por supuesto, tiene que ver en el contexto judío con Zeus. Es solo un traspaso y otra perversión que fue malformada en los siglos.

Siguiendo con las perversiones en torno al concepto de Zeus, «Je-sus» o «Jesucristo», tiene de nuevo su fuente y origen en la invocación a Zeus que se llama «IE, ZEUS!» [Jesús...], que significa «¡Ven, Zeus!» en griego antiguo. Y el Cristo, es un término del Griego Antiguo de la palabra Χριστός que significa además el «Iniciado en los Misterios». En este caso, «Jesús» se supone que es un símbolo para la conexión con el Altísimo o Padre en el Cielo, que era originalmente Zeus y nadie más.

Como los judíos son conscientes de este robo cultural, se redoblaron y decidieron que era extremadamente importante acabar con todas las Culturas Antiguas. Sus intentos durante eones fueron acabar con todo, La "Cábala" que siguen los judíos, robada del Levante y Oriente Medio y Egipto, significa "Ka" (El Cuerpo Egipcio, el KA), el "Ba" (término egipcio para segundo cuerpo invisible) y "LAH" que es una palabra genérica para Dios. Originalmente, también tenemos KA-BA-ANKH y la noción tripartita egipcia original para el Alma. La «Cábala» original no era más que ejercicios espirituales para hacer evolucionar el Espíritu y llevarlo a la Divinidad. Una vez más, robada y pervertida para sus propios «Intereses» y el rastro del conocimiento intentó ser eliminado del resto de la humanidad.

Los judíos en la Cábala llaman también al «Altísimo», el «Ein Sof» que es un anagrama del Griego Antiguo «En Fos» que significa «La Única Luz» o la Luz de la Creación. Lucifer, el personaje que ellos pervirtieron como una monstruosidad mitológica, se supone que es el mensajero y portador de los

edictos de la «Única Luz» que gobierna el Universo. Como tal, la entidad antes del advenimiento de la falsedad de los judíos, era considerada el Rey unánime del Universo y recibía muchos nombres.

Palabras como «Demonios» se originan directamente del Griego Antiguo. Demonio o Δαίμων en griego antiguo significa Dios, Inteligencia Divina, y es también una palabra para el alma de cada ser humano individual. No hay nada malo en esta palabra; los judíos invirtieron el significado.

La palabra «Diablo» viene de «Devi» en Sánscrito Antiguo, otra palabra para los Dioses y las Inteligencias Divinas. Nada negativo aquí tampoco, además del contexto judío de estas explicaciones.

El término «Satán» que los judíos pervirtieron aún más como la «Fuente de todo Mal», es sólo un intento de eliminar otro concepto de la humanidad: el concepto de Satya o Verdad Eterna en Sánscrito. Este Mantram Divino de donde esto se originó, fue llamado SATANAMA, y se suponía que era usado en el Yoga de la Serpiente o Yoga Kundalini, para elevar la conciencia hacia la «Luz Única» donde un ser podría eventualmente alcanzar la iluminación.

Como tal, Satán también estaba asociado con Lucifer o el Portador de la Luz [pero también con la Serpiente, que al ascender, conduce a la Luz Única o Fuente de la Creación]. Sin Él, no hay tal proceso que pueda tener lugar para los seres humanos; separar a los seres humanos de este concepto, significa separar a los seres humanos también de la capacidad de ver la Verdad y la Divinidad.

Lo que los judíos han hecho es el máximo sacrilegio de todo lo que es santo y divino y lo han convertido en un odio sin forma que se manifiesta a través de «formas religiosas». Éstas quieren imponer al mundo, basándose en una idea de falsa supremacía que se generó a partir de las perversiones anteriores y sacando estos conceptos de su contexto divino.

Cuando uno comprende lo anterior, debe comprender además lo siguiente:

1. Los verdaderos «Elegidos» son en realidad los Satanistas Espirituales, que siguen la Cultura Antigua y no adulterada.
2. Ciertos símbolos y términos han sido sacados de contexto por los judíos. Esto no significa nada porque conocemos los orígenes de estos conceptos.
3. Seguimos los Símbolos y Conceptos en sus formas originales, ya que esta es la herencia espiritual de la Humanidad.
4. Es normal y deseable que estos conceptos se unan bajo el Satanismo Espiritual, ya que tenemos la reforma más fuerte y más pura de la Antigua Cultura Eterna.